



Chocolats de Pâques 2022

publié le 01/04/2022

Bilan

La vente des chocolats de Pâques a rencontré un vif succès et cela grâce à nos excellents vendeurs !
Nous avons vendu pour plus de 5000€ de chocolats et notre bénéfice est d'un peu plus de 1000€ !

BRAVO ET MERCI !

Grâce à vous tous, cet argent nous permettra d'aider à financer les voyages et séjours.

Dans les prochains jours, nous récompenserons les meilleurs vendeurs.

A bientôt,

L'équipe du FSE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.